
1. Kreis‐SV‐Sitzung Rhein‐Hunsrück 2022/23 
  
Ort: Mehrzweckhalle Herzog‐Johann‐Gymnasium, Am Flachsberg 6 – 55469 Simmern/Hunsrück    
Datum/Zeit: 14.10, 13:30‐14:15Uhr  Sitzungsleitung:  Julian Paul  Protokoll:  Fynn Stefan Klein  
 

Anwesenheit   
(D) Elia (Puricelli‐Schule Rheinböllen) 
(D) Assad (Puricelli‐Schule Rheinböllen) 
(D) Paul (Theodor‐Heus‐Schule Kastellaun) 
(D) Philomena Born (Herzog‐Johann‐Gymnasium Simmern) 
(D) Julian Paul (Herzog‐Johann‐Gymnasium Simmern), Basisbetreuer der LSV 
 
 
Nicht Delegierte: Fynn Stefan Klein (Herzog‐Johann‐Gymnasium Simmern) 
 
Gäste: Landrat Volker Boch, Elke Gresch (Schulleiterin HJG) 
 

TOP 1: Begrüßung und Vorstellungsrunde  
Die Beteiligten stellen sich vor. Basis‐Betreuer Julian Paul erklärt das weitere Vorgehen, 
 

TOP 2: Einführung für Neue: Was ist eine Kreis‐SV? Was macht die LSV?  
Julian Paul erläutert die Arbeit von SVen in den Schulen vor Ort, sowie die Struktur der Kreis‐ und 
Stadt‐SV und welche Ämter auf Kreisebene gewählt werden müssen. Auch erklärt Julian welche 
Funktion die LSK, der Landesrat, der Landesvorstand und der erweiterte Landesvorstand haben.  
 
Insgesamt liegt folglich die Hauptaufgabe einer Schüler*innenvertretung darin, die Interessen der 
Schüler*innen außen gegenüber den Medien, der Schulleitung, dem Schulträger oder der 
Öffentlichkeit zu vertreten.  

 
TOP 3: Kommunikation in der Kreis‐SV (Mailingliste, Social Media etc.)   
vertagt 
 

TOP 4: Öffentlichkeitsarbeit / Social Media                                                                                                        
vertagt 
 

TOP 5: Aussprache über Probleme an den Schulen (Trennwände, Hygieneartikel)                                    
Landrat Volker Boch erscheint und hält ein Grußwort.  
 
In seinem Grußwort unterstreicht der Landrat die Relevanz von Jugendbeteiligung und Engagement. 
Auch mag die Schulwelt in den unterschiedlichen weiterführenden Schulen sehr unterschiedlich sein, 
dennoch seien SVen mit Ideen und finanziellen Mitteln ausgestattet, weshalb es immer besonders 
wichtig sei den ersten Schritt zu machen.  
 
Fynn Stefan Klein und Julian Paul fragen nach, ob die nächste Sitzung des Kreis‐Schulträgerausschuss 
bereits terminiert ist. Boch kann bestätigen, dass bereits ein Termin angedacht ist, aber noch nicht 
im Ratsinformationssystem eingetragen ist.  
 15.11  

 
Des Weiteren erkundigt sich Julian Paul beim Landrat über die Möglichkeit der vollständigen 
Finanzierung der Hygieneprodukte auf den Schultoiletten durch den Schulträger.   
 



Landrat Volker Boch, sowie Elia und Assad verlassen die Veranstaltung. 
 

TOP 6: Projekte und Vorschläge  
vertagt 

TOP 7: Vorstellung der Ämter und Entlastungen/Wahlen                                                                               
a) zum Vorstand b) der Basisdelegierten c) der Delegierten zum Schulträgerausschuss d) der 
Delegierten zur Landesschüler*innenkonferenz                                                                                                       
vertagt 

TOP 8: Abstimmung über satzungsändernde Anträge*                                                                
Die Kreis‐SV beschließt nach mehreren Jahren die Satzung zu ändern. In die Satzung wird nun 
aufgenommen, dass es sich zum Ziel gemacht wird, an jeder Schule auf den Toiletten Trennwände 
zwischen den Urinalen sowie Hygieneartikel (Periodenspender) zu installieren.  
 
Der Beschluss erfolgt einstimmig, bedarf aber auf der nächsten Versammlung erneuter Zustimmung.  
 

TOP 9: Sonstiges, nächster Termin                                                                                               
Da die Kreis‐SV‐Versammlung aufgrund von zu geringer Anwesenheit der Delegierten nicht 
beschlussfähig schlägt Julian Paul vor, die TOPs 3, 4, 6, und 7 auf der nächsten Versammlung zu 
behandeln. Die restlichen TOPs werden vertagt Der Termin wird nach den Ferien liegen.  


